



Ofrece Xóchitl disculpa a Alejandro Moreno

Luego del resbalón que tuviera el pasado viernes, cuando dijo que el actual presidente del PRI, Alejandro Moreno, era un mal priista, Xóchitl Gálvez se autocorrigió la plana y comentó que le hizo una llamada telefónica al líder priista para ofrecerle una disculpa. Gálvez dijo reconocer en Alito a un hombre valiente, echado para adelante y que van construyendo una profunda amistad. Por su parte, Moreno Cárdenas calificó el suceso como un lapsus, que es muy común en la política. Añadió que Xóchitl tiene su afecto y respeto y reiteró que es la candidata del PRI.

https://drive.google.com/file/d/18LDOOrZljbfg0o_qLv7nuU4-O3dWuzw7C/view